

Projet groupes de paroles d'enfants

Genèse et constats:

- Constat de terrain démontrant un manque de réponses adaptées pour des enfants rencontrant des difficultés dans un parcours de vie bousculé par un événement familial (séparation parentale, deuil, maladie...).
- Les réponses actuelles restent des réponses souvent individuelles et difficiles d'accès pour les enfants : freins psychologiques, freins financiers.
- Echange avec une médiatrice familiale formée au « Parcours de Reliance » Instrame france qui anime dans d'autres départements des groupes de paroles d'enfants et qui valorisait ce type de démarche tout en pointant qu'elles étaient encore trop peu nombreuses en france et pourraient tout à fait être portées par des Centres sociaux.

Questions :

- Les centres sociaux pourraient ils se saisir de ce type de démarches si les enquêtes de terrain révèlent un besoin ?
- Ce type d'accompagnement collectif pourrait-il être valorisé dans le cadre de l'accompagnement à la parentalité ? Financé par la CAF (REAAP) ?
- Si le besoin et l'intérêt est révélé de manière assez large pourrait-on envisager une formation collective des animateurs intéressés pour animer ce type de groupe et ainsi mettre en avant les centres sociaux dans ce type d'accompagnement.

Cette question des groupes de parole d'enfants ayant été à priori évoqué lors de la journée départementale parents/solo et remontée en tant que besoin repéré, elle pourrait être réévoquée sur la rencontre de janvier 2021.